

# Paro de 48 horas: docentes del país se movilizarán esta semana

No eran los únicos que se manifestarían esta semana, pues algunas empresas de transporte público anunciaron una paralización, sin embargo luego desistieron.

Antonella Valverde H.  
 La Estrella de Valparaíso

**E**sta semana se llevarían a cabo dos paralizaciones de gran envergadura en la región de Valparaíso. Sin embargo, el gremio microbusero se bajó a última hora, mientras que los docentes continúan con su movilización en curso.

Durante el fin de semana se dio a conocer que tres empresas del transporte público en la región de Valparaíso –Fenur, Viña Bus y Central Placeres– anunciaron una paralización de actividades para este lunes, en protesta por el atraso de cinco meses en los pagos de subsidios por parte del Ministerio de Transportes.

Esta situación afectaría cerca del 70 % del servicio de transporte público en el Gran Valparaíso. Sin embargo, ayer, desde el gremio de conductores informaron que durante esta semana se realizará el pago del congelamiento de tarifas en el Gran Valparaíso. Por ende, no se llevará a cabo la paralización.



SE ESPERA QUE LOS DOCENTES SE MOVILICEN EN LA CIUDAD PORTEÑA.

Óscar Cantero, presidente de la Confederación de Transporte Terrestre, aclaró que "la confederación sostuvo una reunión con el Ministerio de Transportes donde se fijó un plazo del miércoles para la entrega de estos recursos que se inyectan directamente al gremio de conductores y empresarios de microbuses". De todas formas el dirigente enfatizó

que de no cumplirse este compromiso para el día establecido, se convocará a una paralización total de conductores del transporte del Gran Valparaíso para este viernes 6 de junio.

## PROFESORES SE PARALIZAN

Quienes si confirmaron un paro fueron los docentes. A través de un comunicado del Directorio Na-

cional del Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, llamaron a todos los docentes del país a un Paro Nacional de 48 horas para el miércoles 4 y jueves 5 de junio, debido a la insuficiencia de respuestas concretas por parte del Ministerio de Educación ante las demandas que se presentaron en el mes de enero.

Según informaron, como parte de la jornada de

movilización, realizarán una gran marcha en la ciudad de Valparaíso, donde se congregarán frente al Congreso para exigir respuestas y soluciones a los seis puntos fundamentales de la "Agenda Corta".

El petitorio consiste en la nueva Ley de Titularidad; la Carrera Docente; el Sistema Local de Educación Pública (SLEP); el Agobio Laboral; el Fortalecimiento de la Función del Profesor Jefe y Día del Profesor y el Calendario Escolar.

Andrés Arce, vicepresidente regional de Valparaíso del Colegio de Profesoras, indicó que "la paralización obedece a una forma de presión también al Ministerio de Educación para que cumpla con los compromisos". Además, Arce señaló, según los puntos del petitorio, que "son los seis ya mencionados, no obstante hoy día hay temas que son sensibles, que son compromisos de gobierno, como es el cumplimiento de la normativa, urgente para poder abordar una noción global de la educación pública". ☀